

axelle en ligne - mai 2022

# **Les étudiant·es de l'ULB alertent : « Des dizaines de femmes sont droguées lors des bals »**

**Par Camille Wernaers**

« Faites attention à votre verre ! » C'est bien souvent le seul message des cercles étudiants face à l'utilisation de drogues par des hommes mal intentionnés lors des bals et autres soirées. Nombre de femmes et d'étudiantes sont concernées. Au sein des cercles règne la débrouille. On y dénonce le manque de réactivité et de soutien de l'ULB.

***axelle magazine***

111, rue de la Poste - 1030 Bruxelles

Tel : 0032 2 227 13 19

[axellemag@viefeminine.be](mailto:axellemag@viefeminine.be)

[www.axellemag.be](http://www.axellemag.be)